

PENGARUH PENJUALAN *PARTSHOP* DAN *PARTCOUNTER* TERHADAP LABA DIVISI SPAREPART PT XYZ

Bella Rahma Yunisa¹⁾, Evi Yuniarti²⁾, Artie Arditha R³⁾

Program Studi Akuntansi

Jurusan Ekonomi dan Bisnis, Politeknik Negeri Lampung

Jl. Soekarno – Hatta No. 10 Rajabasa, Bandar Lampung, Lampung, Indonesia

bellarahmayunisa@gmail.com

Abstrak

Tujuan penulisan Tugas Akhir ini adalah mengetahui pengaruh serta korelasi ataupun tingkat hubungan penjualan terhadap laba divisi sparepart PT XYZ. Perhitungan penjualan pada penulisan ini bukan merupakan total penjualan, melainkan hanya penjualan *partshop* dan *partcounter*, hal ini dikarenakan pada penjualan cabang harga yang diterapkan merupakan harga HPP sehingga tidak menghasilkan laba. Metode pengumpulan data yang digunakan dalam penyusunan Tugas Akhir ini adalah dokumentasi dan wawancara. Analisis data yang digunakan yaitu analisis kuantitatif dengan teknik deskriptif menggunakan analisis regresi dan korelasi linier sederhana. Hasil dari analisis tersebut menyatakan bahwa penjualan *partshop* dan *partcounter* terhadap laba divisi Sparepart PT XYZ memiliki pengaruh positif karena menunjukkan adanya perubahan yang searah antara variabel penjualan dengan variabel laba, serta memiliki korelasi yang sangat kuat dan tingkat hubungan yang dihasilkan yaitu sebesar 87,6%.

Kata Kunci: Penjualan, Laba.

PENDAHULUAN

Dunia industri di Indonesia semakin berkembang pesat ditandai dengan berdirinya perusahaan-perusahaan besar, salah satunya adalah industri otomotif. Sama halnya dengan perusahaan-perusahaan lainnya, perusahaan otomotif memiliki tujuan utama yaitu mendapatkan laba, untuk

mendapatkan laba tersebut perusahaan melakukan kegiatan penjualan, seperti penjualan kendaraan dan *sparepart*. Menurut Zulkarnain (2012) penjualan diartikan dalam artian positif dan mencapai tujuan yang diinginkan seseorang atau perusahaan. Penjualan yang dihasilkan secara positif

¹ Mahasiswa Politeknik Negeri Lampung

² Dosen Program Studi Akuntansi Politeknik Negeri Lampung

³ Dosen Program Studi Akuntansi Politeknik Negeri Lampung